



Le drame s'est produit sur l'axe Garoua-Ngaoundéré.

La gendarmerie nationale est en deuil. 237actu.com apprend à l'instant le décès du commandant de la légion de gendarmerie de l'Adamaoua, Jean-Pierre Kagombé. L'homme en tenue a péri dans un accident de circulation dans la matinée de ce 27 juin sur l'axe Garoua-Ngaoundéré, précisément au niveau de la redoutable falaise de Ngaoundéré.

Le commandant était en compagnie de son chauffeur qui lui a été grièvement blessé et a été transporté urgemment dans une formation hospitalière de la localité.